



**C'est du vécu !**

## **Le sommeil du guerrier**

par René Kaenzig

Le mois de septembre est généralement pour moi une course contre la montre et un agenda jonché de multiples conflits. Entre mes engagements professionnels, mon souhait de partager un maximum de temps avec ma famille et mon désir de participer activement à la chasse, c'est l'enfer (*mais c'est pas si grave!*). Cette fois-là, le sommeil en retard se faisait sentir lors de mes quelques rares sorties automnales: le coup de pompe assuré !

C'est un 26 septembre 2002, après n'avoir pu sortir à la chasse du chamois pour les raisons mentionnées ci-dessus, il me restait un bracelet "chamois" en poche. De plus, après avoir été plusieurs jours absents de mon domicile, je voulais passer la journée avec ma toute jeune chienne âgée alors que de 5 mois. J'ai

donc pris mon compagnon à la chasse du chamois (en laisse bien entendu). Ce jour-là, le guerrier s'est assoupi contre un arbre dans les forêts du Raimeux, le fusil sur les genoux et Choc couchée à ses pieds.

C'est alors que je me fais réveiller par ma chienne me poussant avec le museau sous mes bras. Le temps de comprendre ce qui se passe, voilà que j'identifie à une vingtaine de mètres un magnifique chamois. Le chien n'a pas bougé et le coup de feu est parti.

Ce magnifique bouc de 4 $\frac{1}{2}$  ans et d'un poids de 26 kg est totalement dédié à ma chienne... et ce ne fut pas la dernière fois que celle-ci m'a rendu attentif, lorsque je rêvais quelque peu, de l'arrivée de choses intéressantes. Merci Choc !

